

Ziarah, Rekreasi, dan Kebersamaan : Rihlah Dirosiyah Nurul Huda Kertawangunan ke Bandung

Pondok Pesantren



Setelah selesai ziarah, kami melanjutkan perjalanan menuju Masjid Al-Jabar di Bandung. Kami tiba di masjid yang megah itu pada larut malam, dan semalam suntuk mereka habiskan dengan ibadah dan renungan, memanfaatkan waktu sebaik mungkin di rumah Allah hingga pagi hari tiba.

Setelah subuh, perjalanan berlanjut ke Janspark. Di taman yang penuh dengan berbagai permainan ini, rombongan menikmati berbagai wahana seperti bianglala yang menawarkan pemandangan kota Bandung dari ketinggian, rumah hantu yang memacu adrenalin, dan berbagai permainan seru lainnya. Suasana pagi yang segar dan pemandangan yang menenangkan menambah kegembiraan dan kebersamaan di antara kami.

Siang harinya, kami menuju hotel untuk beristirahat dan menyegarkan diri. Waktu istirahat ini sangat penting untuk memulihkan energi setelah perjalanan yang cukup panjang.

Keesokan harinya, perjalanan dilanjutkan ke Grafika Cikole. Di sini, kami menikmati suasana alam pegunungan yang sejuk dan kegiatan outdoor yang menyenangkan, seperti flying fox, trekking, dan berbagai aktivitas rekreasi lainnya.

Setelah itu, kami melanjutkan perjalanan ke Alun-Alun Bandung. Di pusat kota ini, kami menikmati suasana kota Bandung yang dinamis dan berfoto ria di ikon-ikon kota yang terkenal.

Akhirnya, setelah hari yang penuh dengan pengalaman berharga dan kenangan manis, rombongan Nurul Huda Kertawangunan bersiap untuk kembali pulang. Dengan hati yang tenang dan jiwa yang dipenuhi kebahagiaan, kami menutup perjalanan ini dengan rasa syukur dan harapan untuk dapat kembali melakukan perjalanan spiritual yang bermakna di masa mendatang. Perjalanan ini tidak hanya mempererat kebersamaan di antara kami, tetapi juga memperkaya jiwa dengan pengalaman spiritual dan keindahan alam yang menenangkan.

Nurul Huda - Senin, 1 Juli 2024 malam, rombongan Nurul Huda Kertawangunan memulai perjalanan dengan penuh semangat menuju Cirebon untuk melakukan ziarah. Malam itu penuh dengan doa dan dzikir, memohon keberkahan dan keselamatan selama perjalanan.

KEGIATAN OUTING CLASS MADRASAH ALIYAH NURUL HUDA KE UNIVERSITAS KUNINGAN

MA Nurul Huda



Nurul Huda Kertawangunan - Senin, 30 September 2024, MA Nurul Huda Kertawangunan mengadakan outing class ke Universitas Kuningan untuk menonton pementasan teater "Ketika Bara Bertaruh" yang disutradarai oleh Arip Hidayat dari Teater Pecut, Dapur Sastra, Universitas Kuningan. Drama ini membawa siswa-siswi ke dalam cerita yang mendalam dan menggugah pikiran, dengan menyoroti kehidupan seorang bos judi online dan

bos pinjaman online (pinjol) yang saling bertarung dalam dunia yang penuh dengan tipu daya dan manipulasi.

Salah satu kutipan paling menggugah dari pementasan ini adalah: "Hidup yang tidak dipertaruhkan tidak dapat dimenangkan." Kutipan ini menjadi pesan kuat yang mengajak para penonton untuk merenungkan bagaimana setiap keputusan dan langkah yang kita ambil dalam hidup adalah sebuah pertarungan. Namun, tidak semua pertarungan membawa kemenangan. Ada kalanya, justru keputusan tersebut membawa pada kehancuran.

Pertunjukan ini menjadi media refleksi bagi para siswa untuk lebih waspada terhadap ancaman judi online dan pinjol, yang kerap kali terlihat menggiurkan namun menyimpan bahaya yang sangat besar. Outing class ini bukan hanya tentang hiburan, tetapi juga tentang pendidikan moral dan sosial, yang diharapkan dapat memberi dampak positif bagi kehidupan para siswa.

Dengan menyaksikan teater ini, MA Nurul Huda Kertawangunan berupaya memberikan pengalaman yang bermakna dan memperkaya wawasan siswa, sehingga mereka dapat lebih kritis dalam menghadapi berbagai tantangan kehidupan di era digital ini.

Nikmati Perjalanan Spiritual Tak Terlupakan Bersama Paket Umroh Kami Kuota Resmi dari Pemerintah

Iklan

PT. SPIDEST INTERNASIONAL - Menyelenggarakan Program Ibadah Haji, Haji Khusus dan Umrah. Wisata Halal ke berbagai negara. Berikut Paket yang disediakan :

- Umrah Akbar Syawal 1446 H
- Umrah VIP Plus Thai dan Kereta Cepat
- Umroh Reguler Tahun 2025
- Haji Khusus Kuota resmi Pemerintah

PT. CAHAYA MADINAH MULIA - Menyelenggarakan Paket Wisata Halal, Tour & Travel di dalam dan luar negeri.

- Tour 3 Negara : Aqsa, Yordania, Mesir

PENERIMAAN SANTRI BARU PONDOK PESANTREN NURUL HUDA KERTAWANGUNAN

Pondok Pesantren

NURUL HUDA KERTAWANGUNAN -

Pondok Pesantren Nurul Huda Kertawangunan membuka pendaftaran Santri Baru Tahun Pelajaran 2025/2026.

Pendaftaran Gelombang 1 dibuka pada bulan September 2024.

Penerimaan Santri Baru jenjang SMPIT (Sekolah Menengah Pertama Islam Terpadu) Al-Huda, SMAIT (Sekolah Menengah Atas Islam Terpadu) Al-Huda, Madrasah Aliyah Nurul Huda, dan STAIDA (Sekolah Tinggi Agama Islam Daarussalaam).

Segera daftarkan putera-putri Ibu/Bapak ke Pondok Pesantren Nurul Huda Kertawangunan.



Mari Dukung Kemandirian Pesantren, dengan Belanja Kebutuhan di Toko El-Huda

Iklan

Pondok Pesantren Nurul Huda Kertawangunan memiliki badan usaha di bidang ritel, dengan menyediakan kebutuhan bahan pokok sehari-hari bagi masyarakat dan terutama Santri.



LEBIH DEKAT DENGAN ASATIDZ DAN ASATIDZAH : USTADZAH TIKA

Ustadzah Tika Atikah Ramadanti yang akrab dipanggil Bu Tika lahir di Kuningan pada 2 Januari 2000. Beliau adalah salah satu Asatidzah di Pondok Pesantren Nurul Huda Kertawangunan, yang juga berprofesi sebagai guru Matematika sekaligus Kepala Sekolah SMA IT Al-Huda.

Bu Tika bercerita, bahwa sebelum beliau mondok, tepatnya pada saat menduduki bangku SMP beliau bersekolah di SMPN 1 Kuningan dan selama proses pendidikan tersebut beliau aktif di ekstrakurikuler PMR serta menjadi pengurus OSIS selama dua periode. Setelah lulus SMP beliau melanjutkan pendidikan jenjang SMA di Pondok Pesantren Cintawana. Beliau merupakan santri yang aktif di berbagai organisasi, diantaranya organisasi OSIS yang sekaligus menjadi wakil ketua OSIS pada masa periode tersebut dan beliau juga pernah menjadi ketua english club.

Setelah selesai mondok dan sekolah Beliau melanjutkan pendidikannya di



perguruan tinggi Universitas Kuningan dan mengambil jurusan Matematika. Semasa kuliah beliau aktif di berbagai organisasi, diantaranya Lembaga Dakwah Kampus (LDK) dan menjadi ketua bidang kewirausahaan di himpunan mahasiswa Matematika UNIKU. Selama masa kuliah Bu Tika memiliki usaha atau bisnis di bidang snack dan catering yaitu snack milenial.

Setelah beliau menyelesaikan perguruan tingginya, beliau menjabat sebagai Kepala Sekolah SMA IT Al-Huda dan untuk saat ini prioritas beliau itu bersama-sama membangun SMA IT Al-Huda untuk menjadi sekolah terbaik.

Bu Tika berpendapat terkait perbedaan santri zaman sekarang dan zaman dulu, bahwa saat ini zaman sudah canggih dan informasi dapat dengan mudah dan cepat didapatkan hal ini membuat anak atau santri terbiasa untuk mendapatkan segala sesuatu secara instan, itu menyebabkan pola pikir santri zaman sekarang berbeda jauh jika dibandingkan pola pikir santri zaman dulu.

Motivasi untuk santri Nurul Huda Kertawangunan **"Be The Best and do The Best"**, jadilah pribadi yang baik dan lakukan yang terbaik.



Baca Selengkapnya di Website Nurul Huda Kertawangunan



Santri

ANTUSIASME DAN HARAPAN DI KEDATANGAN SANTRI BARU PONPES NURUL HUDA KERTAWANGUNAN



NURUL HUDA – Selasa 16 Juli 2024, Pondok Pesantren Nurul Huda Kertawangunan telah melaksanakan kegiatan kedatangan santri baru tahun ajaran 2024-2025. Kegiatan ini diawali dengan kedatangan santri putri pada Senin 15 Juli 2024, kemudian disusul dengan kedatangan santri putra tepat pada hari ini.

Pelaksanaan kedatangan santri baru dimulai pada pagi hari pukul 08:00 WIB sampai pukul 12:00 WIB. Prosesi pertama sebelum resmi menjadi santri, para wali santri dan santri baru diarahkan ke tempat pertama yaitu Registrasi dan Penyimpanan Barang, dimana di tempat ini para wali santri

diminta untuk mengisi data absensi sekaligus menyerahkan barang bawaan santri yang nantinya barang-barang tersebut akan dibawa menuju asrama santri baru oleh para ORSANUDA. Setelah data pengabsenan sudah diisi, wali santri maupun santri baru diarahkan menuju ruang administrasi untuk memeriksa kelengkapan berkas hingga administrasi.

Setelah proses registrasi dan administrasi selesai, para wali santri dan santri baru diarahkan untuk sowan ke dewan kiyai yang bertempat di masing-masing kediaman dewan Kiyai. Sowan telah menjadi kebiasaan para santri Pondok Pesantren Nurul Huda, yang mana hal tersebut merupakan salah satu adab santri kepada Kiyai, yang tidak tersurat tapi tersirat dari bimbingan para Kiyai dan Dewan Asatidz. Sowan bertujuan untuk menanamkan rasa percaya dan menguatkan hubungan antara orangtua, santri dan guru. Selain untuk memperkuat silaturahmi, sowan juga menjadi salah satu faktor besar untuk para santri agar mendapatkan ilmu yang bermanfaat.

Acara berikutnya yakni para santri baru dan wali santri diarahkan menuju ke Masjid untuk prosesi selanjutnya yaitu Ijab Qobul yang dimana ini adalah acara inti untuk wali santri berikrar bahwa siap untuk memondokkan putra-putrinya. Dan para wali santri dan santri baru siap menerima segala peraturan yang ada. Setelah prosesi ijab qobul selesai, para santri baru diarahkan menuju ke asramanya masing-masing. Dimana untuk santri putra diarahkan ke asrama Al-Fauzan sedangkan untuk santri putri diarahkan ke asrama Al-Maesyarah.

PAWAI KARNAVAL MILAD KE-34 PONDOK PESANTREN NURUL HUDA KERTAWANGUNAN

Pondok Pesantren



Pondok Pesantren Nurul Huda Kertawangunan, Kabupaten Kuningan, merayakan Milad ke-34 dengan penuh kemeriahan dan makna. Dengan tema "Bertumbuh, Bersatu, Bermanfaat", perayaan ini tidak hanya menjadi ajang refleksi perjalanan pondok pesantren selama tiga dekade lebih, tetapi juga menjadi sarana syiar Islam dan mempererat hubungan dengan masyarakat sekitar.

Rangkaian kegiatan Milad ke-34 dimulai sejak 23 Agustus 2024 dengan pertandingan Mini Soccer, yang diikuti oleh berbagai pondok pesantren. Kegiatan ini dilanjutkan dengan Pawai Karnaval yang berlangsung pada Kamis, 29 Agustus 2024. Pawai tersebut menjadi puncak kemeriahan, dimenangkan oleh 48 Armada Mobil Odong-Odong, 2 Mobil Sound Live Sholawat, serta total 50 unit kendaraan mobil dan motor. Rute pawai mengitari Balai Desa Kertawangunan, Balai Desa Kertayasa, Taraji, hingga Cikubangsari, sebelum kembali ke Pondok Pesantren Nurul Huda.

Ketua pelaksana Milad ke-34, H. Muhammad Iftor Nawawi, menyampaikan bahwa acara pawai ini merupakan bentuk syiar Islam yang kuat, memperkenalkan Pondok Pesantren Nurul Huda Kertawangunan kepada masyarakat luas. "Kami ingin menunjukkan eksistensi pondok pesantren kami, sekaligus menggandeng UMKM Komodo (Komunitas Mobil Odong-Odong) 88 di Kabupaten Kuningan sebagai wujud kebersamaan dan dukungan terhadap ekonomi lokal," jelasnya.

Alan Caslan, seorang santri Nurul Huda Kertawangunan, mengungkapkan rasa antusiasnya terhadap pawai ini. "Kegiatan pawai ini sangat seru. Kami jadi bisa melihat lebih dekat keadaan masyarakat sekitar, dan juga memberitahukan kepada mereka bahwa menjadi santri itu adalah kebanggaan. Kami bisa belajar agama dengan mendalam sekaligus aktif berkontribusi di masyarakat," ucapnya dengan semangat.

Selain itu, pawai ini juga menjadi media bagi santri untuk lebih mengenal dan berinteraksi dengan masyarakat, membangun jembatan antara dunia pesantren dan kehidupan masyarakat umum. Semangat kebersamaan dan persatuan terlihat jelas dari antusiasme para peserta dan warga yang menyaksikan pawai di sepanjang rute yang dilalui.

Rangkaian acara Milad ke-34 Pondok Pesantren Nurul Huda ditutup dengan kegiatan yang sarat akan nilai spiritual dan edukatif. Pada Jumat, 30 Agustus 2024, dilaksanakan Family Gathering SDIT yang mempererat silaturahmi antar keluarga besar pondok pesantren. Sabtu, 31 Agustus 2024, diadakan Ziarah ke Magbarah dan Hafiah Qori, mengingatkan kembali pada pentingnya mengenang jasa para pendahulu. Puncak perayaan ditutup pada tanggal 1 September 2024 dengan Talkshow Pendidikan dan Kebangsaan yang membahas peran pendidikan dalam membentuk generasi muda yang cinta tanah air.

Pesan dan Kesan dari Pawai Milad ke-34 Ustadz Affan Abdul Ghoftar, salah satu pengurus Pondok Pesantren Nurul Huda, memberikan pesan khusus terkait acara pawai karnaval ini. "Pesannya, tetap solid, kompak pada semua pengurus santren, sahabat-sahabat guru, dan semua elemen yang terlibat dalam kegiatan rangkaian milad, yaitu pawai karnaval bersama odong-odong. Tetap semangat, jaga kekompakan, solid. Harapannya, tahun yang akan datang bisa lebih meriah lagi."

Ia juga menambahkan kesan mendalam dari perayaan kali ini. "Kegiatan kemarin sangat spektakuler, luar biasa. Dengan kerja keras dari teman-teman panitia, dari semua lembaga, guru-guru, khasatki, semuanya luar biasa. Acaranya lumayan menghibur, tetapi yang paling penting adalah makna yang tersirat, yaitu makna syiar Islam kepada seluruh masyarakat."

Dengan berakhirnya rangkaian acara Milad ke-34 ini, Pondok Pesantren Nurul Huda Kertawangunan telah memperlihatkan bahwa mereka terus bertumbuh dan bersatu, tidak hanya untuk kebaikan internal, tetapi juga bermanfaat bagi masyarakat sekitar. Semoga acara ini menjadi inspirasi bagi pondok pesantren lainnya untuk terus berkarya dan memberikan manfaat bagi bangsa dan



Baca Selengkapnya di Website Nurul Huda Kertawangunan